

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

23.03.2018

Anwesend 7 Personen

Beginn 14:11

Ende 15:45

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

- ZaPF-Einladung angekommen

2 Alte ToDo

- Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen (?)
- Ersatz-Werkzeugkoffer aussuchen
- Buchung FaWo-Haus
- Veranstaltungshaftpflichtversicherung HoPo16
- mit Hausverwaltung über die Verwendung eines Gartenschlauchs im Mathebau reden (Fakfest-ToDo)
- Kellerberechtigungen für alle aktiven GAFika
- Spiele für GAF-Spieleabend kaufen
- Buchung zweier Busse für FaWo, sobald das Haus reserviert ist
- den Fachschaftler, der sich um die Besorgung der neuen Gumbel-Einrichtung gekümmert hat, über Beschluss zur Abgabe der alten Gumbelstühle/-tische informieren
- GAF-Handbucheintrag zu Gumbel
- intern zugängliche Seiten für AK-Koordinatorika erstellen

3 Berichte

3.1 Lehrbuch-Projekt

(Stellungnahme von Stephan K., Lehrbuchprojekt)

Bericht des Zwischenstandes. Für das LMU-Logo wird ungefähr folgende Angabe im Impressum benötigt: "Diese Auslage ist ein Projekt der Fachschaften Mathematik, Physik, Informatik."

Dieser Erwähnung ist von den anwesenden Mitgliedern zugestimmt worden.

ToDo: Lehrbuch-Projekt: Formulierung der Angabe im Impressum

ToDo: ZaPF: Rundmail verschicken

3.2 Lehrvideo-Projekt

(Stellungnahme von Marika D., welche für die Übersetzung des Analysis 1 Buches im Lehrbuch-Projekt zuständig ist)

Das Projekt wird zur Zeit umstrukturiert. Neue Prinzipien und Arbeitsweisen:

- Zielgruppe: Übergang zwischen Schul- und Hochschulmathematik
- Die Einbindung neuer Menschen wird besser unterstützt
- Kooperation mit Menschen, die die Inhalte erstellt haben
- Dachorga: Kollaborative Arbeitsweise
- Kostenloser und freier Zugang; Freie Lizenz, Keine Gewinnorientierung
- Didaktisch hochwertige Inhalte inkl. weiterer Ausarbeitung
- Gewährleistung von Werbefreiheit
- Feedback ausdrücklich erwünscht
- Demokratische Organisation und Teambildung (Fachschaftsvertreter können nach Konsensprinzip entscheiden)
- Transparenz (Dokumentation läuft künftig über gaf-intern)

3.3 GAF-MPI Treffen

2 Leute aus der GAF waren beim Treffen anwesend. Folgende Überlegungen sind angestellt worden:

- Mehr (1-2) Treffen pro Semester sollen zustande kommen
- Zusammenschluss bei Tunix

4 Diskussion

4.1 Mathedidaktik-Workshop

Eine Mathematik-Lehramtstudentin hat eine Umfrage zur Umgestaltung durchgeführt und weist auf einen Workshop (16.04.2018-27.04.2018) hin, zu dem auch Fachschaftler eingeladen sind (Bemerkung des Protokollanten: Anmeldeschluss war laut Mail am 16.03.2018). Wer daran teilnehmen will, möge sich an Viet wenden.

ToDo: Mathedidaktik: Leute zum Workshop einladen

4.2 GAF-MPI-Treffen

Ein erneutes Treffen der Fachschaften GAF und MPI ist in Planung. Laura hat sich bereit erklärt, ein Treffen über Moodle auszumachen.

4.3 Gumbelbuchungen

Das Gumbelteam will Reservierungen beschränken und die Richtlinien dafür überdenken. Die Abschiedsfeier von Prof. Pickl im Gumbel (Reserviert durch Cajetan) wird dennoch bewilligt.

4.4 FaWo

Ein FaWo soll in Bälde stattfinden. Das Datum laut Wiki: 13.05.18-15.05.18. Zu behandelnde Themen:

- O-Phase
- Fachschaftsplakat
- "Kontinuität 2.0" (GAF-Handbuch + Neue Gestaltung)

- Einführung in unsere Kommunikation

Wanted:

- Packende Helfika
- Fahrer
- Köche (Jakob?)

Eine Mail dazu wird über gaf-intern verschickt, sobald die Buchung stattgefunden hat.

ToDo: FaWo: Buchungen vornehmen. Anschließend Rundmail schreiben und fragen, wer kommen will. Erwähnenswerte Details in der Rundmail: Anfahrt + Arbeitskreise. Eine Vorlage existiert

4.5 Sommer-O-Phase

Es fehlen Leute für die Durchführung der Sommer-O-Phase am 6.4.2018. Zusätzliche Maßnahmen werden ergriffen.

ToDo: Info-Info Mail raushauen

ToDo: Muster-Stundenpläne

4.6 Gumbelstühle

Wird auf den folgenden Samstag verschoben.

5 Anträge

5.1 60 Euro für das International Dinner

Im Vorfeld beantragt durch Susi.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Viktoria bekommt einen Transponder

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Aufräumen

Wegen einem Kommunikationsproblem wurde das Aufräumen teilweise auf Samstag, den 24.03.2018 verschoben. Der Treffpunkt ist um 14:00 vor dem GAF-Raum.

6.2 JDPG

Die Junge Deutsche Physikalische Gesellschaft wird aus Gründen Kontakt mit uns aufnehmen.

6.3 AK's

Eine Info-Mail für zuständige Koordinatorika wurde hiermit angekündigt.

7 Anstehende Termine

- **2018-03-24**
GAF-Aufräumen, Part II

- **2018-04-06**
Sommer-O-Phase
- **2018-04-09**
nächste GAF-Sitzung
- **2018-04-16**
Beginn des Mathedidaktik-Workshops